



RECIBIRÁ PROPUESTAS

Monreal, abierto al diálogo en reforma electoral

La Cámara de Diputados estará abierta a escuchar opiniones de otros actores políticos en torno a la reforma electoral, aunque Pablo Gómez, redactor de la iniciativa presidencial esté en cerrazón, aseguró **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena.

“La cámara actuará con apertura, y como siempre lo ha hecho en otras reformas, recibirá otras propuestas de personas, organizaciones externas a la cámara. No tiene inconveniente en dialogar con ellos, cuando llegue el momento procesal oportuno”, dijo.

Luego de que Pablo Gómez, presidente de la comisión redactora, bateó a los consejeros electorales en sus propuesta de calcular su presupuesto con fórmula, Monreal consideró que no fue la mejor ruta.

“Los consejeros debieron tocar la puerta del Congreso, la comisión también es un camino correcto, pero ... Ellos tienen capacidad jurídica y técnica para saber que el único que puede modificar reglas jurídicas, electorales, es el Congreso de la Unión”. —*Diana Benítez*